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平成２３年度 第６回 経営協議会議事要録

日 時 平成２３年１０月１７日（月）１４：００～１５：５０

場 所 事務局第１会議室

出席者 池田学長，稲垣委員，上塚委員，上月委員，清水委員，友末委員，

野口委員，谷島委員，山本委員，田代副学長，神永副学長，山本事務局長，

佐々木人文学部長，尾﨑教育学部長，堀理学部長，友田工学部長，太田

農学部長，総務部長

欠席者 鬼澤委員，土肥委員

同席者 影山理事，矢口監事，田中副学長，三村学長特別補佐，横沢学長特別補

佐，鎌田学長特別補佐，三輪特命教授，財務部長，学務部長，学術企画

部長，総務課長，労務課長，監査主幹，財務課長，学務課長，社会連携

課長

議 題

・審議事項

１ その他

・討議事項

１ 茨城大学における震災復興支援について

２ その他

・報告事項

１ 平成２２年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）について

２ 平成２２事業年度に係る業務の実績に関する自己点検評価書の確定について

３ 平成２３年度茨城大学資金管理計画について

４ 平成２３年度（平成２２事業年度）監事定期監査結果について

５ メール審議結果について

６ その他

配付資料

資料 1-1 ：茨城大学における震災復興支援について

資料 1-2 ：茨城大学六角堂等復興事業計画（案）
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資料 ２ ：平成２２年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）

資料 ３ ：平成２２事業年度に係る業務の実績に関する自己点検評価書（案）

資料 ４ ：平成２３年度茨城大学資金管理計画表

資料 ５ ：平成２３年度（平成２２事業年度）監事定期監査結果

資料 ６ ：メール審議結果

机上 ：「平成２４年度の概算要求」等に関する諸問題について

参考資料

・ 東日本大震災調査報告書改訂版

・ 茨城大学大学憲章，第２期中期目標・中期計画＋平成２３年度計画

議 事 概 要

議事に先立ち，学長から，今回の審議事項については，震災の影響により大学

の補正予算の審議の時期がずれたことに伴い，すでにメール審議をお願いしてい

ることや，人事院勧告の時期もずれたことにより用意できなかったこと，さらに

は，６月の経営協議会以降，メール審議にご協力いただいたことについての謝辞

があった。

Ⅰ 議事要録の確認

学長から，平成２３年度第３回経営協議会議事要録については，事前に送付し

た結果，特に意見がなかったので，すでに本学ホームページ上で公表済みである

こと，さらに，その後の第４回，第５回の経営協議会については，メールでの審

議とさせていただいたため，特に議事要録は作成せず，審議結果のみ公表済みで

あり，今回，報告事項とさせていただきたい旨提案があり，了承された。

Ⅱ 討議事項

１ 茨城大学における震災復興支援について

学長から，茨城大学における震災復興支援について意見を伺いたい旨提案が

あり，神永副学長から，資料１－１に基づき内容について説明の後，三輪特命

教授から六角堂等復興事業計画について，資料１-２に基づき内容について説

明があり，さらに，学長から，茨城大学としては，積極的かつ多面的に復興支

援を行い，今後も，茨城県はじめ関係方面と密接に協力しながら復興の成果を

上げていきたい旨の補足説明があった。

委員から出された主な意見は次のとおり。
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○放射性物質の検査や住民説明会での専門家の協力は大変ありがたい。地方自

治体との説明と併せて，より住民の方が安心していただけるよう協力が必要

である。

また，大学における，農家１軒ごとのより詳細な対応については，地方自治

体における取り組みとの役割分担においても効果的であると思われる。

○大学では，留学生や研究者の間でも放射能問題に関する影響は出ていないか

伺いたい。

○風評被害を克服するためには，観光地などに実際に足を運んで見ていただき，

安心であることを実感していただくことが重要であると思われる。地質学会

の開催は大変ありがたいことであり，今後大学でも実際に足を運んでもらえ

るような取り組みをお願いしたい。

○今年度の大学院入試に影響はあると考えているのか。また，六角堂等の復興

について，今回計画している文部科学省からの補正予算に復興基金を併せて

明治３８年当時の形で建てることについては，執行上問題はないのか伺いた

い。

以上の意見交換の後，学長から，茨城大学は２年前に制定された「大学憲章」

にも明記されているとおり，地域に信頼され愛される大学を目指しており，でき

るだけの努力をしていきたい旨の発言があった。

Ⅲ 報告事項

学長から，事前資料送付により報告を行った５件について，質問の有無につ

いて確認を行った結果，特に質問等はなかった。

○ その他

(1) 学長から，平成２４年度の概算要求等に関する諸問題等について，机上

配布資料に基づき内容について説明があった。

(2) 経営協議会会議資料の公開について

学長から，経営協議会会議資料の公開について，確認があった。

(3) 次回経営協議会開催日 １月２３日（月）１４時００分

学長から，次回開催までの間に，第三次補正予算や賃金規程の改正などに

より審議をお願いする場合，メール審議にご協力いただきたい旨提案があり，

了承された。


